

# Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Redaktion: F. W. Neukam, Erlangen

## Inhalt 6·2002

### Übersicht / Review

- Lauer G · Schimming R  
**Klinische Anwendung von im Tissue engineering gewonnenen autologen Mundsleimhauttransplantaten** 379  
Clinical application of tissue-engineered autologous oral mucosa transplants

### Originalien / Original articles

- Hofele C · Joos S · Flechtenmacher C · Bosch FX · Lichter P · Mühlung J · Freier K  
**Möglichkeiten und Chancen der Gewebechiptechnologie bei Kopf-Hals-Tumoren. Eine neue Technik zur schnellen Analyse von potenziellen Tumormarkern** 394  
Opportunities and chances for tissue chip microarrays in head and neck surgery.  
A novel technique for the rapid evaluation of potentially novel biomarkers
- Ernemann U · Hoffmann J · Breuninger H · Reinert S · Skalej M  
**Interdisziplinäres Konzept zur Diagnostik und Therapie gefäßreicher Fehlbildungen im Gesichts- und Halsbereich** 402  
Interdisciplinary concept for classification and treatment of vascular anomalies in the head and neck
- Scheifele C · Schlechte H · Bethke G · Reichart PA  
**Nachweis von TP53-Mutationen mittels Exfoliativzytologie (brush biopsy) oraler Leukoplakien** 410  
Detection of TP53-mutations in brush biopsies from oral leukoplakias
- Watted N · Wieber M · Teuscher T · Bill JS · Reuther J  
**Chirurgische Untergesichtsverlängerung bei der Therapie von Patienten mit Klasse-II-Dysgnathien und skelettal tiefem Biss – „Short-face-Syndrom“. Kontrollierte klinische Studie zum „Würzburger Konzept“** 415  
Surgical lengthening of the lower face in patients with Class II deformities and skeletal deep bite – “short face syndrome”. Controlled clinical study on the “Würzburger Konzept”
- Iida S · Reuther T · Kogo M · Matsuya T · Mühlung J  
**Retrospektive Analyse von Frakturen des Viszerokraniums nach Sturztraumen in einem japanischen Patientenkollektiv** 421  
Retrospective analysis of facial fractures related to falls in 260 Japanese patients
- Heurich Th · Ziegler C · Steveling H · Wörtche R · Mühlung J · Hassfeld St  
**Erweiterte Diagnostik im Rahmen der operativen Weisheitszahnentfernung mittels digitaler Volumentomographie** 427  
Digital volume tomography – an extension to the diagnostic procedures available for application before surgical removal of third molars
- Buch RSR · Weibrich G · Wegener J · Wagner W  
**Patientenzufriedenheit in der Implantologie** 433  
Patient satisfaction with dental implants